

**Recuperando
pide a Chivite
“mas compromiso”**

números y de Pamplona entre 1998 y 2008. Además, que se investigasen las inmatriculaciones realizadas que pudieran ser bienes comunales. Y en ese caso, se llevaran a cabo las acciones oportunas para su recuperación. "No se trataba solo de recuperar bienes inmatriculados, sino también de proteger el comunal", recordó Valenzuela.

MANTENER EL CONTACTO La de ayer fue una toma de contacto para poner sobre la mesa "una vez más" todas estas cuestiones, de las que Chiriví también destacó su importancia. Los miembros de la plataforma expresaron su deseo de mantener "una relación fluida" con los responsables del Patrimonio de la Administración, demanda que la propia presidenta se comprometió a trashedar a la consagró "para que lo tenga en consideración cuando solicite esa plataforma apuesta por la Valentín

creación de una figura que sirva como "interlocutor" designado por parte del Gobierno de Navarra, para identificar una unidad que afronte esta problemática." Y es algo que resulta especialmente relevante y urgente en el tema de los comunales, que la sec-

ción correspondiente de acuerdo a los grupos parlamentarios la importancia de esta información para explicar a los grupos parlamentarios que el Gobierno se promovió dentro una resolución –que el Parlamento aprobó el 7 de marzo– para que el Gobierno solicitase al Declarante de los Registradores de la Propiedad de Navarra las licencias simples de las inscripciones realizadas en los años anteriores de 1998. También las llevadas a cabo en los años 2008 y 2015 y las de los Registros de la Propiedad general. *Diario de Notícias*



Andrés Valentín, Marisol García, Carlos Armendáriz
(Recuperando); junto a la presidenta Chivite y Elma
Santos (PSN). Foto: Diario de Noticias

**MEDIDAS PARA QUE LA VILLAVESA
CIRCULE MÁS ÁGIL POR LAS CALLES
DE PAMPLONA Y SU COMARCA**

- 8 nuevos buses, prioridad semafórica y una calzada directa en la rotonda de Santiguren, entre otras acciones ● El servicio prevé un déficit en 2020 de 17 millones

ANA IBARRA actual oferta del servicio, "circulando más despacio", scribió necesario incrementar la dotación de autobuses y sus costes de explotación en aproximadamente 25,2 millones de euros al año. La solución, subraya el plan, pasa por una ofensiva

La Comunidad pretende mejorar la movilidad en la llamada "velocidad comunitaria" de sus autobuses urbanos y, desde 2015, se ha visto reducida en un 4,2% y se sitúa en 2019 en 12,8 km/h (era del 13,3 en 2015). La idea es conseguir resultados semejantes a los "mejores resultados obtenidos en

Por ejemplo, el transporte público en la rotonda de acceso a Barrigones situada bajo la ronda Este (PA 30). El presidente David Campión aseguró respecto a este último nudo que Obras Públicas estudia en este momento la creación de una calzada directa a través de la

En las villavessas, Provisionalmente la MCP proponer priorizar el paso de las villavessas con carros las reservadas en los términos de Pamplona y Egüies. Entre otras medidas para migliorar el servicio, se planteó la reserva de carriles bus, sistema mas de priorización semafórica.

específicos para buses como el
desarrollo entre Yanguas y
Miranda y Plaza de la Paz, o
mediante la onda verde" que
es la secuencia en la que se activan
los semáforos de una ave-
nida teniendo en cuenta la ve-
locidad de las villavases con el fin
de "ahorrar" semáforos en

el propio carril de circulación (sin apartaderos), y reducidores de velocidad en la calzada cuyo diseño no afecta a las villaventas como, por ejemplo, los denominados "cojines berlineses". Y, en el caso de implantar pasos de cebra sobrelevados, sus rampas de acceso no tendrían una pendiente demasiado pronunciada" que perjudique al transporte peatonal. Otra pregunta es revisar los límites de velocidad establecidos en la red de carreteras, para que no se conviertan en un riesgo para los conductores. Un escenario que, sin duda, es deseable", admite la MCP, que

processes, helping to mitigate it.



“Desde la bisabuela, el oficio ha ido pasando de generación en generación, hasta la quinta

A black and white photograph of a man with short hair, wearing a light-colored, vertically striped long-sleeved shirt. He is looking slightly down and to his right, holding a small, dark object between his fingers. The background is a dark, textured wall with some vertical streaks or shadows. The overall composition is a medium shot, capturing him from the chest up.

MARÍA DEL RINCÓN. Cachito, con 42 años a sus espaldas en San Blas, puso en valor la continuidad del oficio en la familia, "es duro porque hemos salido a las cinco de la mañana y sobre las diez no volveremos".

miento de los productos que les quedan sin vender, comentó Cacho: "las llevamos a residencias de ancianos para que no se pierdan". Aunque las previsiones de ayer, con un día primaveral, hacían pensar que poco se iba quedarse en los mostradores, Nada que ver con la nieve de hace justo un año. "También en Tafalla, los dulzaderos artesanos Virgin de Urtzú van por la ciatura generación. Ayer, bajo los porches de la iglesia, María Jesus Cacho, encargada generación, atendía